
    

2016年 9月号 

     2016年クラブ主題   「増強そして協調」 スクラム組んで前進だ  

 主 題 

国際会長     「私たちの未来は、今日より始まる」 

アジア地域会長「ワイズ運動を尊重しよう」 

東日本区理事  「明日に向かって、今日動こう」 

富士山部長  「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」 

 

９月例会プログラム        

日時：９月１４日（水）１８：３０～    

場所：ホテルグランド富士                  

受付：岩辺富雄君・金井 淳君 

司会：次田升勇君                          

 １．開会点鐘     鈴木靖巳会長                

 １．開会の辞     漆畑義彦君                 

 １．ワイズソング・ワイズの信条                  

 １．東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和           

 １．会長挨拶         鈴木靖巳会長、 

 １．ゲスト、ビジター紹介   鈴木靖巳会長 

１．食前の感謝        市川文彦君              

 １．卓話     佐藤節子氏（厚木クラブ）                        

 １．誕生日・結婚記念日 

 １．委員会報告 

１．書記・会計・事務局報告                                                     

 １．出席率・スマイル報告                     

 １．閉会の辞         矢部愼一君                   

 １．閉会点鐘         鈴木靖巳会長               

                              

2016富士山女子駅伝（12月 30日）富士クラブ協力者            

 井上暉英・岩辺富雄・漆畑義彦・小澤嘉道・樫村好夫                                                         

 樫村弘子・菊池初彦・鈴木靖巳・次田升勇・仲澤昭夫  

 増田 隆・吉澤廣美 

 以上の 12名のメンバーが今年も協力者として申込み 

 がありました。ありがとうございます。レースが円滑 

 に運営できるように寒い中ですが頑張りましょう。 

 

  出席第一・奉仕第一・時間厳守  

                                                                                                                         

2016年度役員 

会長     鈴木靖巳 

副会長    漆畑義彦 

副会長    井上暉英 

書記     吉澤廣美 

会計     高野 亨 

監事     仲澤昭夫 

監事     樫村好夫 

  8月例会出席状況 

在籍者        ２０名 

功労会員        １名 

出席者        １３名 

出席率        ６８％ 

ゲスト、ビジター    ０名 

メネット        ０名 

スマイル   １４，０００円 

ＣＳ基金        ０円  

         

    小林ワイズ 誕生日おめでとう

２０１６年度基本聖句  
ともし火をともして升の下に置くものはいない。 

燭台の上に置く。そうすれば、家の中のもの 

すべてを照らすのである。そのようにあなた 

がたの光を人々の前に輝かしなさい。 

 （マタイによる福音書５章１５節－１６節） 
                                         

 



初例会に参加して感じたこと                        富士山部書記 菊池初彦                                      

 富士山部書記として増田部長、樫村会計と富士山部の各クラブ初例会に参加しました。伊東クラブの初例 

会は 7月 11日 18時 30分から暖香園ホテルで開催されました。富士山部のクラブの中で積極的な活動をして 

イルのが伊東クラブだと思いました。そして第 40代榎本会長から第 41代飯島唯史会長にバトンタッチされ 

より若いメンバーを中心にと感じました。富士山部部長公式訪問の中で増田部長の挨拶があり、今年度一年 

間の考えを披露されました。富士クラブ・富士宮クラブ合同初例会が 7月 13日 18時 30分よりホテルグラン 

ンド富士に於いて開催されました。富士クラブは第 28代河合会長から第 29代鈴木靖巳会長へバトンタッチ 

があり、同じく富士宮クラブも第 20代稲葉会長から第 21代吉川会長のバトンタッチがありました。例会当 

日は富士クラブにおいて入会式があり増田富士山部長を祝うかのような、まさに会員増強のの第一歩であり 

ました。厳かな入会式に若い新入会員の市川文彦ワイズの目に輝くものを感じました。今後、富士クラブの 

中心メンバーとして活躍を期待します。富士山部の公式訪問でも時間的に余裕ががあり、富士山部長、各主 

査の 4人に発言のチャンスがありました。またなんと、私と樫村会計にも出番がありました。なおこの初例 

会に 67名の多くのワイズメンが各地区から出席して頂きました。ありがとうございました。 

沼津・三島・御殿場クラブ合同初例会が 7月 19日 18時 30分よりブケ東海で開催されました。沼津クラブ 

渡邉実帆会長・三島クラブ岡田美喜子会長・御殿場クラブ前原末子会長となんと 3人とも女性会長でした。 

この瞬間、これが今のワイズを象徴しているように感じたのは私だけではなかったと思います。その後は豊 

岡三島市長の祝辞、そして増田富士山部長の挨拶があり「富士山のように大きな心で奉仕をしよう！奉仕を 

するためにも会員の増強が必要である」と力説されました。その後三島クラブで入会式がありました。光永 

尚生ワイズと杉村勝巳ワイズの入場があり。恒例ともなっている沼図クラブの渡邉会長の美しい生歌で行わ 

れ、2人の入会者にとってはインパクトがある入会式であったと思います。今後の活躍を期待しております。 

7月 20日 18時 30分より下田クラブの初例会が伊豆今井浜東急ホテルで盛大に開催されました。遠い距離 

ということで富士クラブからは三役と樫村弘子ワイズが参加しました。ご苦労様でした。富士宮クラブの石 

川ワイズが熊本震災の支援に富士宮クラブのメンバーと現地を訪問した時の現状と報告がありました。同じ 

ワイズのメンバーとしての基本的な奉仕の心というものを痛感しました。また、下田クラブと伊東クラブの 

合同例会も今後の課題かなと思いました。余談ですが東急ホテルのケーキが本当に美味しくステーキも余る 

程でした。また、下田クラブのメンバーのみな様が現状に対して、今後の活動を真剣に考えている事が良く 

わかりました。7月 25日 18時 30分より熱海クラブの初例会がＫＫＲホテル熱海で盛大に開催されました。 

第 51代二見会長から第 52代鈴木会長へのバトンタッチです。会場一杯のワイズメンバーの参加の中、齊藤 

熱海市長の祝辞、利根川東日本区理事の挨拶がありました。さすが熱海クラブだなあと痛感しました。過去 

の実績や、貢献度は大したものであり富士クラブのメンバーとして見習う点がたくさんあると感じました。 

増田部長も多くの参加者に「会員の増強，新クラブの設立」を力説していたのが印象的でした。最後に 7月 

27日 18時 30分よりＫＫＲホテル熱海で熱海グローリークラブの初例会が開催されました。富士クラブから 

は親クラブということもあり多数参加しました。グローリーのメンバーは高齢者が多いのにもかかわらず動 

きが活発でチームワークの良さを痛感しました。そして出席者が 71名もあり盛大な例会でした。富士山部す 

べての初例会に参加することにより、増田部長のこの 1年間に対する主旨は十分に浸透したと思います。各ク 

ラブの会長様を通じてそれぞれのメンバーにお伝えして頂ければと考えます。今回初例会に参加して感じた事 

は各クラブ現状の活動に満足せずにより積極的なワイズ活動をしようとしていることを感じ、その為にそれぞ 

れのクラブが活動を実現することにより会員の拡大を考え努力している事、また同様に学校・行政・地域など 

を巻き込んだ活動をしている事を感じました。やはりそれぞれのクラブのメンバーが初例会に参加することに 

より、何かを感じると思います。富士クラブのメンバーの皆様もお忙しいとは存じますが、諸行事に積極的に 

参加しましょう。もちろん私も含めて。最後に富士クラブのメンバーのみな様、是非、富士山部の増田部長、 

樫村会計、そして菊池書記にご協力をお願いいたします。 

 

８月役員会報告                                  書記 吉澤廣美 

１．富士山部部会 9/25（日）樟泉閣 13：00開会です。メンバー、メネットの役割分担もありますので多くの 

メンバー、メネットの参加をお願いします。ホストクラブとして最大限の「おもてなし」をしましょう。 

２．クリスマス例会を岳南鉄道車内で行う案が出ましたが、今後の検討課題となりました。 

３．市民福祉まつり 10/16（日）今年も綿菓子と各家庭にある不用品のバザーを行います。 

４．富士クラブ 30周年記念例会時期は他クラブの事業予定をみて決めることになりました。 

５．10月卓話者はワイズ世界大会に参加しました当クラブの井上暉英君に決まりました。 

 

８月例会報告                                                     ブリテン委員会 

今月の例会は富士グリーンホテルのビヤガーデンにおいて納涼例会です。その前に下の部屋で 8月例会をプロ 

グラムどうり粛々と進行し、小林ワイズの誕生日を参加者全員でお祝いをしました。その後屋上の会場で納涼 

会が始まりました。日中の暑さを忘れようと参加者 14名で乾杯をしてワイズ談議等に花が咲きました。 

あまり飲みすぎないよう幹事さんが気を利かし中締めをして納涼例会が無事終了しました。、 


